

令和2年5月26日

学生および保護者の皆様

舞鶴工業高等専門学校

校長 内海 康雄

新型コロナウイルス感染症の対応について（5月26日時点）

—遠隔授業の継続（対面授業の延期）と開寮・入寮について—

令和2年4月17日付け及び4月30日付けで「開寮・入寮および対面授業の延期と遠隔授業の実施」についてお知らせをしていますように、本校では、5月8日から遠隔授業を開始しているところです。

令和2年5月21日付け「新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言の区域変更」により関西地域の緊急事態宣言の解除が発出されております。本校では、学寮の受け入れ体制を整えるため、引き続き、6月1日から一定期間、遠隔授業を継続する（対面授業を実施しない）ことを決定しましたのでお知らせいたします。

現在、学年ごとに開始日をずらしながら対面授業を行うことを目指し、検討を進めております。詳細が決まり次第、お知らせいたします。これに伴い、「学寮の在学生開寮日は土曜日に、新入生入寮日は日曜日に行います」（令和2年4月17日付けお知らせ）としていましたが、学年ごとに開寮（在学生）・入寮（新入生）の日にちを設定する予定です。

なお、今後の状況によっては、遠隔授業の期間をさらに延長することがありますので、ご承知おきください。

学生と保護者の皆様には、ご心配される日々が続いていることと存じますが、ご理解とご協力のほど、よろしく願い申し上げます。

以上

参考1：＜令和2年4月17日付けお知らせの抜粋＞

1. 開寮および対面授業の開始について

対面授業の開始の日にちについては、決定され次第、遅くとも在学生開寮日の前週金曜日までのできるだけ早い日に本校ホームページおよびメールにてお知らせする予定です。学寮の在学生開寮日は土曜日に、新入生入寮日は日曜日に行います。日々、状況が変化しておりますので、急な変更があるかもしれませんが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

参考2：＜令和2年4月30日付けお知らせの抜粋＞

本校では、5月8日から遠隔授業を開始します。さらに、この度、当面の間（少なくとも5月31日まで）、対面授業を実施しないことを決定しましたのでお知らせいたします。